Fecha: 08.09.2023



إِفْرَأُ بِاسْمِ رَبِّكَ الَّذِي خَلَقَ. خَلَقَ الْإِنْسَانَ مِنْ عَلَقٍ. اِفْرَأُ وَرَبُّكَ الْاَنْسَانَ مَا لَمْ يَعْلَمُ. الْاَكْرَمُ لَمْ يَعْلَمُ. الْاَنْسَانَ مَا لَمْ يَعْلَمُ. وَقَالَ رَسُولُ اللهِ صَلَّى اللهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ: إِنَّمَا بُعِثْتُ مُعَلِّمًا.

EL CAMINO DEL CONOCIMIENTO ES EL CAMINO AL PARAÍSO

¡Queridos musulmanes!

Los primeros cinco versos de la Surah al-'Alaq, que recité al comienzo de la jutbah, son los primeros versos del Sagrado Corán que llegan a la humanidad. En estos versos, Allah Todopoderoso afirma: "¡Lee en el nombre de tu Señor que ha creado! Ha creado al hombre de un coágulo ¡Lee, qué tú Señor es el más Generoso! El que enseñó por medio del cálamo, enseñó al hombre lo que no sabía."

En el hadith qué leí, el Profeta Muhammad (s.a.s.) dijo, "Ciertamente fui enviado como un maestro."²

¡Honorables creyentes!

Según nuestra sublime religión, el islam, aprender conocimientos es fardh (obligatorio) para todo musulmán, hombre y mujer. El conocimiento significa principalmente conocerse a uno mismo, al Señor (swt) y al entorno; significa ser consciente del propósito de la creación y también incluye leer correctamente la existencia y el universo entero.

¡Queridos musulmanes!

Lo que hace que el conocimiento sea valioso es que sea para beneficio de la humanidad, que conduzca a la sociedad hacia la justicia, la verdad y el bien y nos mantenga alejados de la injusticia, la opresión y cualquier tipo de mal. El conocimiento que causa confusión en las mentes, corrupción de generaciones, destrucción de sociedades y daño a nuestro mundo es inútil y dañino.

¡Apreciados Creyentes!

La ignorancia es el mayor enemigo del islam. Es la fuente de todo mal. La ignorancia hace que una persona sea inútil ante Allah y ante los ojos de la gente. Leer, dotarse de conocimientos útiles y utilizar los conocimientos para el bien de la humanidad eleva a la persona. Allah Todopoderoso afirma:

Son iguales; ثُلْ هَلْ يَسْتَوِى الَّذِينَ يَعْلَمُونَ وَالَّذِينَ لَا يَعْلَمُونَ

los que no actúan y los que sí actúan?"³ En otro verso, aquellos que tienen verdadero conocimiento se elogian así: "En realidad sólo temen a Allah aquellos de Sus siervos que tienen conocimiento."⁴

Respetados musulmanes!

El camino del conocimiento es el camino al paraíso. Nuestro amado Profeta (s.a.s) dijo, "A aquel a quien tome un camino para buscar el conocimiento, Allah le facilitará su camino al Paraíso." Hoy en día, si abrazamos el conocimiento con la misma conciencia que

en el pasado y si utilizamos adecuadamente las posibilidades de la ciencia y la tecnología, podemos dar una nueva dirección a la humanidad. Si reflejamos el poder de la escritura y la palabra en nuestras vidas, podremos hacer que la justicia y el bien vuelvan a prevalecer en la tierra. Si hacemos del conocimiento y la sabiduría nuestra guía, podremos volver a ser la esperanza en el mundo actual, donde los valores divinos y humanos están siendo degradados y descuidados. Pero si nos distanciamos del conocimiento y la sabiduría y utilizamos el conocimiento y la tecnología para otros fines, caeremos en un desastre. En ese caso, la humanidad no podrá escapar de la oscuridad de la opresión y la injusticia ni del vórtice de violencia y malestar en el que se encuentra hoy.

¡Queridos hermanos y hermanas!

El nuevo año académico comienza el próximo lunes. Millones de nuestros niños conocerán las escuelas que son el hogar del conocimiento y la sabiduría. Es deber común de todos nosotros criar a nuestros hijos como generaciones leales a los valores nacionales y morales, y que sean beneficiosos para su nación y la humanidad. Así que criemos a nuestros hijos, la luz de nuestros ojos, con el horizonte de conocimiento que exige el islam, como creyentes cuyas mentes, sentimientos y acciones están en equilibrio entre sí. Nuestro método de educar a nuestros hijos debe ser el verso, licada la licada

camino de tu Señor por medio de la Sabiduría, la buena exhortación y convenciéndolos de la mejor manera." Y nuestro objetivo principal debe ser criar a nuestros hijos con la hermosa moral de nuestro amado Profeta (s.a.s), quien dijo: إِنَّمَا بُعِفْتُ لِأُتُمِّمَ صَالِحَ الْأَخْلَاقِ

"Ciertamente fui enviado para perfeccionar el buen carácter moral." En esta ocasión, pido a Allah Todopoderoso que el nuevo año académico traiga bien a nuestros niños, maestros, familias y a nuestra nación.

¡Queridos musulmanes!

Al concluir mi jutbah, me gustaría compartir algo más con ustedes. Los cursos del Corán para niños de 4 a 6 años comenzarán el próximo lunes. Todos estos cursos comenzarán el 18 de septiembre y la inscripción ya está abierta. Además, se organizarán clases online para nuestros hermanos y hermanas que no podrán asistir presencial. Damos la bienvenida a nuestros niños, jóvenes, mujeres y hombres de todas las edades a nuestros cursos del Corán, donde se enseña conocimiento religioso auténtico.

Concluyo mi jutbah con el siguiente hadiz del Profeta Muhammad (s.a.s): "¡Sé el maestro, o el que aprende, o el que escucha, o el que patrocina el conocimiento. No seas el quinto o perecerás!"⁸

¹ 'Alaq, 96/1-5.

² Darimi, Muqaddimah, 32.

³ Zumar, 39/9.

⁴ Fatir, 35/28.

⁵ Tirmidhi, 'Ilm, 19.

⁶ Nahl, 16/125.

⁷ Ibn Hanbal, II, 381.

⁸ Darimi, Muqaddimah, 26.